

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mounana : le député Hervé-Patrick Opiangah au chevet des apprenants

ENVIRON 1 600 élèves ont été gratifiés des kits scolaires de sa part.

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Mounana/Gabon

COMME il le fait depuis plusieurs années déjà, Hervé-Patrick Opiangah, député de la commune de Mounana et du canton Lekedi-Leyou, a gratifié des kits scolaires tous les élèves du primaire et du préprimaire de sa circonscription électorale.

Répartis sur 8 écoles, ce sont plus de 1 600 apprenants qui ont bénéficié chacun d'un kit complet correspondant au trousseau scolaire pour les différents niveaux d'études. L'opération de distribution a duré deux jours.

Pris par une activité abondante à

l'Assemblée nationale, l'honorable Opiangah a dépêché à cet effet une équipe composée de son attachée parlementaire, Mme Mounana Mabenda Bokoko et sa collaboratrice Esteve Benga Sandra Faly.

"C'est pour honorer sa part de contrat en tant que député", a rappelé Mme Esteve Benga à chaque remise de paquet, avant d'inviter les bénéficiaires à remplir eux aussi leur part de contrat en obtenant de bons résultats.

Le député Hervé-Patrick Opiangah s'engage, pour le secondaire, à payer tous les frais de réinscription et à s'acquitter des frais d'inscription des élèves admis cette année en classe de 6e au lycée Bruno Bokoko. De même, il va poursuivre le paiement des vacances de tous les enseignants de ce lycée.

Dans son message relayé à la com-



Plusieurs élèves de Mounana ont reçu des kits scolaires de la part de l'UDIS.

Photo: Guy MADJOUA S

munauté éducative du district de Mounana, le député de l'ancienne cité minière a renouvelé ses encouragements au corps enseignant qui contribue, dans des conditions parfois difficiles, à la formation de la relève de Mounana. "HPO" invite enfin les

populations locales au respect des mesures barrières.

Cette opération a lieu chaque début d'année scolaire. Le président de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (UDIS) a toujours été en phase avec la politique du chef de

l'État, Ali Bongo Ondimba, sur l'incitation à l'effort et la formation de l'élite. Par ce geste, il allège le fardeau de nombreuses familles démunies. Innovation cette année, il a remis (en sus) du matériel didactique aux enseignants.

Port-Gentil : de nouveaux militants rejoignent les rangs du PDG



Photo: Christelle Ntsame

Le ministre Houangni et les nouveaux adhérents.

ILS reviennent du CLR, de l'Adere et du FER.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

LE Parti démocratique gabonais au pouvoir vient d'enregistrer de nouveaux arrivants. Il s'agit de Donald Urbain Indingui (leader de la Société civile), Émile Moussimbaloba (ancien conseiller municipal du Centre des libéraux réformateurs, CLR), Guy-Roger Bouassa (ancien président communal de l'Alliance démocratique et républicaine,

Adere) et René Moundziegou (ancien responsable provincial du Front d'égalité républicaine, FER). Ils ont décidé de rejoindre les rangs de la formation politique au pouvoir le 7 novembre dernier. Ils ont été accueillis au siège du PDG du 1er arrondissement par Pascal Houangni Ambourou, membre du comité permanent du bureau politique de ce parti, agissant sur instructions d'Éric Dodo Bouguendza, secrétaire général du PDG.

Dans leur déclaration commune lue par le porte-parole, Donald Urbain Indingui, ces cadres de l'opposition et de la majorité ont dit être convaincus de la politique sociale menée au sommet de l'État par Ali Bongo Ondimba. "Nous venons ici au PDG pour intégrer la prospérité partagée, socle du programme politique de l'égalité des chances cher au président de la République", a-t-il déclaré.

Selon lui, les nombreuses actions sociales du chef de l'État pour l'amélioration des conditions de vie des Marigovéens et pour le développement de Port-Gentil ont motivé, entre autres, leur adhésion. "Nous sommes résolus, malgré les critiques dont nous ferons l'objet, à accompagner avec force et ténacité la démarche de l'économie sociale et solidaire comme modèle économique en vue de mieux préparer l'échéance capitale de 2023".

Réaction de Pascal Houangni Ambourou: "c'est un moment plein d'espoir pour les Pédégistes de conviction. C'est la preuve que le PDG est vraiment un parti de masse".

Don de médicaments au centre médical de Ndougou



Photo: Jean Paulin Allogho

Remise symbolique du don.

CELUI-CI a été réceptionné par le sous-préfet Mandah Moni Dioumy.

Jean Paulin ALLOGO
Ndougou/Gabon

VENDREDI dernier, le président du Conseil départemental d'Étimpoué (CDE), Évariste Nziengui, s'est rendu au centre médical de Ndougou, pour y remettre un don de médicaments.

"L'un des rôles ou l'une des missions de l'institution que je dirige est de ravitailler en

médicaments les différentes unités de santé que compte notre département. Ma présence ce jour au centre médical de Ndougou se justifie par la remise du don de médicaments au nom du CDE que je représente", a déclaré le président Évariste Nziengui. De son côté, le sous-préfet du district de Ndougou, Mandah Moni Dioumy, après avoir réceptionné le don à titre symbolique des mains du président Évariste Nziengui a, au nom des populations, remercié le Conseil départemental d'Étimpoué pour l'acte posé en faveur du centre médical susmentionné.

La remise des médicaments – geste salué par les populations locales – s'est déroulée en présence de Mathias Mabilia, député suppléant du premier siège du département d'Étimpoué, par ailleurs, agent dudit Conseil départemental.